

ほっと にゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。
あなたが知っている旬の話題などがあれば、企画広報課 広報広聴グループ（☎65-6504）まで事前にお知らせください。



10/9 (日)

大道芸フェスタin虎御前

今年で13回目を迎えた大道芸フェスタin虎御前。秋晴れの空の下、会場は過去最多の来場者で賑わいました。
パントマイムやバルーンパフォーマンス、アクロバットなど、世界で活躍する5組のパフォーマー達による超絶な技に、老若男女誰もが引き込まれ、満面の笑みを浮かべながら楽しい休日をお過ごししました。



10/9 (日)

黄色いハンカチ運動

東日本大震災の直後に支援物資として九条太ネギを送った小谷町野自治会で毎年恒例の運動会が行われ、被災地復興を願った黄色いハンカチが揺れました。
これは、今後も支援の気持ちを忘れないようメッセージをしるした黄色いハンカチが万国旗に替えて掲げられたものです。
このハンカチは、住民から集まった支援物資と共に宮城県PTA連合会に届けられました。



9/25 (日)

男と女のパートナーフォーラム

男女共同参画社会の実現と人権尊重のまちづくりなどを目的として開かれたこの講演会では、ラジオDJでタレントの谷口キヨコさんが講師に招かれ、円滑にコミュニケーションをすすめる極意を披露しました。会場に集まったおよそ180人の市民は谷口さんの軽妙なトークを楽しみ、人と仲良くなる方法を学びました。

長浜出世まつり

昭和58年の長浜城再建を契機に始まった「長浜出世まつり」では、毎年「和装のまち長浜」や「出世人秀吉」にちなんだイベントが開催されます。

市長と市民有志が戦国武将や姫に扮してまちなかを練り歩く「豊公まつり」や迫力満点の「火縄銃大会」。最大のイベント「きもの園遊会」では今年も市内外から多くの女性が参加し、雨の長浜は艶やかなきもので華やかに彩られました。



10/9 (日)



10/15 (日)



10/1 (土)

姉妹都市交流のちかい

合併前の旧湖北町が兵庫県たつの市と姉妹都市交流をしていた縁で、より一層の交流を行うことなどを宣言する「姉妹都市友好交流宣言書」の署名・交換が行われました。この宣言書により、今後も交流を通して相互の理解と友好親善を深め、それぞれのまちの発展につなげていくことが誓われました。

アートインナガハマ2011
長浜の秋を彩る芸術イベントとして25回目を迎える今回のテーマは「アートのチカラ」。東日本大震災や世界的な経済危機にさいなまれても、芸術が持つ可能性を信じて前進していこうと、アーティストが込められた人たちの作品を買い求めていきました。



10/1 (土)
2 (日)



10/9 (日)

あざいお市マラソン

大河ドラマ「江・姫たちの戦国」の舞台となっていることや、「2010年ランニング大会100選」に選ばれたことで人気を博し、4,800人もランナーが参加したこの大会。2km、3km、10km、ハーフと距離が設定され、草野川に沿う自然豊かなコースを、汗ばむような陽気の中一人ひとりが自己記録更新や健康づくりを目的に心地よい汗を流しました。



10/2 (日)

小谷城ふるさと祭り

江・浅井三姉妹博覧会・小谷・江のふるさと館一帯を会場に小谷城ふるさと祭りが開催され、多くの人でにぎわいました。
祭りのメインである武者行列では、「湖北町手作り甲冑武者の会」と福井県の「朝倉氏遺跡保存協会」の皆さんが本格的な甲冑に身を包み小谷城下を練り歩き、戦国時代にタイムスリップしたような雰囲気を出しました。

江・浅井三姉妹博覧会開幕まであと約30日！

1月15日より開催してきました江・浅井三姉妹博覧会も開幕までいよいよ残り1カ月となりました。

ご家庭に前売り券等の入場券は眠っていませんか？

すべての会場は回られましたか？

入場券をお持ちの方は閉幕（12月4日）までにぜひお越しください。

問 江・浅井三姉妹博覧会実行委員会事務局(☎63-5341)

